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Cette	page	peut	être	consultée	en	ligne	à	l'adresse	https://racingstub.com/articles/3732-ce-sera-tres-tres-difficile-de-se-maintenir

«	Ce	sera	très	très	difficile	de	se	maintenir	!
	(0	note)	 	06/05/2011	05:00	 	Avant-match	 	Lu	1.629	fois	 	Par	bluefever67	 	1	comm.

En	l'emportant	à	Rodez	à	l'aller,	le	Racing	avait	entamé	sa	marche	en	avant	au	classement.	Samedi,	il	peut
définitivement	dire	adieu	au	podium	en	cas	de	contre-performance	face	au	RAF	qui	lutte	aussi	pour	ne	pas
mourir.	Il	y	a	du	K-O	dans	l'air.

(racingstub.com)	A	4	journées	du	terme,	Rodez	est	premier	relégable.	Tu	vois	ton	club	s'en	sortir	?	Pourquoi	?
fp74	:	Il	faut	toujours	avoir	la	foi,	mais	il	est	certain	que	ce	sera	très	très	difficile.	Nous	avons	loupé	le	coche	le	week-end	dernier	contre
Bayonne	et	il	nous	reste	de	«	gros	»	morceaux	à	rencontrer.	Maintenant	il	y	a	quelques	mois,	les	Ruthénois	étaient	déjà	enterrés	et
beaucoup	de	monde	les	voyaient	déjà	en	CFA.	Donc	dans	le	foot,	tout	est	possible	et	si	les	joueurs	parviennent	à	faire	des	matches
exceptionnels,	des	finales,	le	maintien	peut-être	au	bout	du	chemin.	

Le	RAF	reste	sur	un	embêtant	nul	face	à	Bayonne	(0-0),	qui	est	un	concurrent	direct	pour	le	maintien.	Sur	le	site	que	tu
fréquentes,	on	peut	y	voir	:	"Rizzetto	:	coaching	perdant".	Tu	peux	nous	en	dire	plus	?
Il	est	certain	que	durant	la	saison,	le	coaching	réalisé	par	Franck	Rizzetto 	a	été	très	difficile	à	comprendre	et	son	obstination	difficile	à
supporter.	Mais	il	a	réussi	à	se	remettre	en	cause	(en	espérant	que	cela	n'aura	pas	été	trop	tard).	Et	le	week-end	dernier,	il	est	un	peu
revenu	dans	ses	travers	d'antan	en	faisant	notamment	sortir	Lorthioir	pour	le	remplacer	par	Moura-Komenan,	alors	qu'il	aurait	été	sans
doute	plus	judicieux	de	les	aligner	ensemble	et	sortir	Ekeng-Ekeng	qui	semble	avoir	du	mal	à	s'adapter	au	jeu	de	l'équipe.	Lorthioir	et
Moura-Komenan	sont	en	effet	les	meilleurs	dynamiteurs	offensifs	de	l'équipe.

Pourtant,	avant	ce	nul,	le	club	ruthénois	restait	sur	une	belle	série	(16	points	pris	sur	27	possibles).	Ce	point	pris	face	à
Bayonne,	combiné	à	celui	obtenu	à	Rouen,	n'arrive	t-il	pas	au	plus	mauvais	moment	?
Bayonne	étant	à	la	lutte	pour	maintien	avec	nous,	il	nous	fallait	absolument	une	victoire	pour	espérer	voir	le	bout	du	tunnel.	Ce	résultat
est	venu	mettre	entre	parenthèses	le	bon	résultat	obtenu	à	Rouen.	Mais	c'est	comme	cela	cette	année,	nous	avons	perdu	beaucoup	de
points	contre	les	équipes	de	fin	de	classement	comme	Gueugnon,	contre	qui	nous	n'avons	pris	qu'un	seul	point.

Surtout	que	le	calendrier	n'incite	guère	à	l'optimisme	avec	des	déplacements	à	Strasbourg	et	Guingamp	et	des	réceptions
de	Cannes	et	Niort...
Il	est	clair	que	le	calendrier	qui	nous	attend	n'incite	pas	à	l'optimisme.	Il	fait	même	peur	quand	on	sait	qu'il	nous	manque	des	points	et
qu'il	nous	faudrait	au	moins	2	victoires	pour	espérer	pouvoir	se	maintenir.

Sur	quoi	va	se	jouer	ces	dernières	parties	selon	toi	?	Rodez	peut-il	craquer	mentalement	?
Les	dernières	journées	peuvent	se	jouer	sur	l'envie	et	sur	un	coup	de	pouce	du	destin.	La	seule	chance	de	Rodez	pour	se	maintenir	est
déjà	de	continuer	à	jouer	avec	l'état	d'esprit	qui	est	le	sien	actuellement.	Ensuite,	c'est	d'être	encore	plus	percutant	devant	et	réaliste	à	la
fois.

Rodez	est	l'équipe	qui	prend	le	plus	de	cartons	rouges	avec	Bayonne	(8).	Les	Rouge	et	Jaune	sont	une	équipe	agressive	?
Je	ne	rectifierais	juste	qu'une	chose	dans	ces	statistiques,	Rodez	a	pris	la	très	grande	majorité	de	ses	cartons	rouges	durant	la	première
moitié	de	la	saison.	En	effet,	quand	vous	jouez	avec	un	seul	attaquant,	l'équipe	subit	beaucoup	plus	et	s'expose	plus,	dont	elle	a	tendance
à	commettre	des	fautes	pour	essayer	de	récupérer	le	ballon.	Depuis	que	les	Ruthénois	ont	changé	de	tactique	de	jeu,	il	n'y	a	plus	(ou
presque	plus)	de	cartons	rouges.	Certes,	il	reste	les	cartons	jaunes	mais	le	National	est	une	division	où	le	physique	et	l'agressivité	sur	le
porteur	du	ballon	sont	importants,	surtout	pour	des	clubs	comme	nous	avec	un	budget	très	limité.

Samedi,	le	RAF	se	déplace	donc	à	Strasbourg,	un	stade	où	personne	n'a	encore	réussi	à	l'emporter.	Sacré	défi,	non	?	
C'est	un	très	beau	challenge,	mais	c'est	justement	ce	que	Rodez	aime	:	mettre	fin	aux	séries.	Hélas	ceci	est	dans	le	bon	sens	comme	dans
le	mauvais	pour	nous.	Pour	mémoire,	Strasbourg	n'avait	pas	encore	gagné	à	l'extérieur	avant	de	venir	à	Rodez.	Alors,	pourquoi	pas	une
fleur	de	votre	part	?

Sur	quoi	va	miser	Rodez	pour	tenter	de	bousculer	les	Alsaciens	?	Quels	seront	ses	atouts	?

Nous	nous	reposerons	sur	notre	solidarité,	notre	combativité	et	surtout	sur	le	fait	que	nous	luttons	pour	notre	survie	à	ce	niveau	de
compétition.

Est-ce	que	tu	suis	un	peu	les	nombreuses	secousses	extra-sportives	que	subit	le	Racing	?	Si	oui,	qu'en	penses-tu	?	
Oui	je	les	suis	et	je	le	regrette	pour	tous	les	supporters	de	votre	club.	Maintenant	ceci	dit,	on	peut	se	demander	si	finalement	la	DNCG
n'avait	pas	raison	d'avoir	rétrogradé	Strasbourg	en	CFA	en	première	instance	avant	le	début	de	la	saison.	En	effet,	si	le	Racing	déposait	le
bilan	après	la	fin	de	la	saison	(ce	que	je	ne	souhaite	pas	aux	supporters,	je	le	redis)	et	que	Rodez	terminait	le	championnat	en	position	de
premier	relégable,	nous	serions	alors	les	dindons	de	la	farce,	car	c'est	le	meilleur	second	de	CFA	qui	serait	repêché...

Allez,	pour	finir,	et	comme	le	veut	la	tradition,	un	pronostic	?
J'espère	déjà	un	beau	match	de	la	part	de	nos	joueurs	avec	pourquoi	pas	au	moins	un	match	nul	au	bout.	Disons	qu'un	petit	1-1	me
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J'espère	déjà	un	beau	match	de	la	part	de	nos	joueurs	avec	pourquoi	pas	au	moins	un	match	nul	au	bout.	Disons	qu'un	petit	1-1	me
satisferait	déjà.

Merci	à	fp74	du	Forum	Kop	Ruthénois 	pour	son	intervention	!
bluefever67
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